



Saint-Georges-de-Clarenceville

AVIS PUBLIC / PUBLIC NOTICE

Un avis vous est donné pour vous inviter à une courte séance d'informations concernant l'intention de la Municipalité à joindre l'organisme Compo Haut-Richelieu pour la gestion des déchets, de la collecte sélective et de la gestion de la matière organique, soit pour les services de trois collectes sur le territoire. Une période de questions à la fin de la présentation est prévue.

Vous êtes donc cordialement invité à la Salle Communautaire, située au 1 rue Tourangeau, **le mardi 8 septembre 2020 à 19 :30**

La séance ordinaire du conseil suivra à 20 : 00.

Le port du masque est obligatoire. Nous comptons sur votre collaboration pour le maintien des mesures de distanciation sociale et des mesures sanitaires.

Avis donné à Saint-Georges-de-Clarenceville, le 4 septembre 2020

Signé :

Mme Marie-Eve Brin, directrice-générale et greffière

A notice is given to invite you to a short information session concerning the Municipality's intention to join the Compo Haut-Richelieu organization for waste management, selective collection and the management of organic matter, or for the services of three collections for the municipality. A question period at the end of the presentation is scheduled.

You are therefore cordially invited to the Centre Communautaire, located at 1 rue Tourangeau, **on Tuesday September 8, 2020 at 7:30 p.m.**

The regular council meeting will follow at 8:00 p.m.

Wearing a mask is compulsory. We are counting on your collaboration to maintain social distancing measures and health measures.

Notice given to Saint-Georges-de-Clarenceville on September 4, 2020

Signé :

Mme Marie-Eve Brin, directrice-générale et greffière
